

Hitachi, Nec et Toshiba : Méthanol inside en 2005

ComputerWeekly révèle que la société Hitachi prévoit la disponibilité des premières piles à combustible pour PocketPC pour l'année 2005. Hitachi a co-développé avec Tokai un prototype de piles au méthanol destiné au marché de la mobilité.

Ces piles sont de la même taille que les piles AA. Hitachi est la troisième société d'électronique à se lancer dans l'aventure des piles au méthanol.

Nec avait déjà fait la démonstration de cette technologie avec une batterie pour portable assurant une autonomie de 5 heures, le but du constructeur étant d'étendre ceci à 40 heures d'ici 2005. Toshiba s'est également lancé dans la partie et espère proposer sa solution en 2005.

Source : <http://www.pocketpcparadise.com/>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 17 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3863-hitachi-nec-toshiba-methanol-inside-en-2005.html>